

《单词百科:intellectuals是什么意思?intellectuals怎么发音?intellectuals的解释和用法》

英语单词intellectuals是什么意思?intellectuals怎么读?intellectuals怎么发音?简答网为您整理了intellectuals的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



intellectuals怎么读

intellectuals的读音:[nt 'lekt lɪz]

intellectuals的意思

1、n.知识分子(intellectual的名词复数);脑力劳动者;有极高智力的人;凭理智(而非感情)办事的人;

intellectuals的相关词组

1、intellectual property right 知识产权;

- 2、intellectual property 知识产权;知识财产;
- 3、World Intellectual Property Organization 世界知识产权组织 (简称WIPO)
- 4、intellectual ability 智能;
- 5、intellectual culture 智育;

intellectuals的双语例句

1、Many excellent intellectuals at the peak of their careers have been struck down by heart disease.

许多优秀的知识分子在其事业的高峰期被心脏病拖垮了。

2、The notion that art should be controlled by intellectuals sickened him.

他讨厌艺术应由知识分子所掌控的观点。

3、These views were common among intellectuals.

这些观点在知识分子中是很普遍的。

4、The club is dominated by a small clique of intellectuals.

这俱乐部被知识分子小集团把持着。

5、He and his Nazis disliked intellectuals, and they hated Jews.

他和纳粹分子厌恶知识分子, 憎恨犹太人。

6、Intellectuals should be esteemed.

知识分子应受到尊重。

7、To what degree this revolt of the intellectuals affected the masses it is impossible to say.

这种知识界的反叛对群众影响到什么程度,说不清楚。

8、Old-type intellectuals are inevitably a little poor and pedantic.

旧式 文人的身上难免有些穷酸气。

9、A growing number of black intellectuals, and white politicians, disagree.

越来越多的黑人知识分子和白人政客持反对态度.

10、Intellectuals should identify with the workers , peasants and soldiers.

知识分子应该和工农兵打成一片.

11、Joseph Schumpeter was one of the few intellectuals who saw business straight.

约瑟夫·熊彼得是少数几个能够看清楚工商业本质的知识分子之一.

12、What can we do? We are palefaced intellectuals with no weapons in our hands.

那可有啥办法? 咱们白面书生手无寸铁.

13、The intellectuals had a certain air about them, an intellectual air.

知识分子有一点气味, 就是知识分子气.

14、Men and women of action always outrank armchair intellectuals.

实干的凡人总是强于脱离实际的智者.

15、Intellectuals usually have a specialty in a particular subject.

脑力劳动者一般在某一领域有自己的专长.

以上是简答网为您整理的intellectuals怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于intellectuals的用法、intellectuals的释义、intellectuals的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/intellectuals>